



アミール・ツァルファティ

[2025年5月12日]

ニュース速報

<https://youtu.be/fymG8q4jVPk>



皆さん、シャローム。アミール・ツァルファティです。おそらく…このアップデートをせずに済んだら良かったのにと思います。皆さんが接続するまで少し待ちましょう。先ほど、初の Telegram でライブストリームを終えました。もっと頻繁にやるつもりです。しかし、それまでは、今ここで起こっていることについて、お話したいと思います。非常に重要なことです。では、どれくらいの人が接続しているか見てみましょう。はい、分かりました。

さて、皆さん、こんな話をせずに済めば良かったのですが、しかし、トランプ大統領のこの地域訪問が終わる週末に、中東で起こっていることを包括的に分析してお伝えすると、私はテレグラムで約束しました。なぜなら、至る所に、フェイクニュースがたくさんあるからです。しかし残念なことに、一部のニュースはフェイクニュースではありません。ニュースの中には気がかりなニュースや、気になるニュースがあります。明日、バリー牧師と一緒に、それらの多くについて詳しく説明します。ですから皆さん、すべてを見てください。アメリカのフーシ派との決断から、彼らとの合意に至るまで、あらゆる事について話します。これは、明らかにフーシ派との停戦ではなく、実際には、イランと語り、そしてイランがフーシ派に伝えました。しかし、今はそれについて話しません。米国大統領が、テロに資金援助する裕福なイスラム教アラブ諸国から、4億ドル相当の大統領専用機を贈られる事実についても、今は話しません。それは、後でお話しします。

しかし、私は言います。今後数時間以内、もしくは、これを数時間後に視聴するなら、もう、終わっているかも知れません。しかし、アメリカ国籍を有し、イスラエル国防軍の兵士でもあるエダン・

アレクサンダー氏が、ハマスによって解放されます。アメリカとカタールの仲介に感謝します。ハマスの地下牢に 584 日間閉じ込められた後、彼は解放されるのです。それは素晴らしいことです。そう思いませんか？私は素晴らしいと思います。しかし、カタールの首長がトランプ大統領に対し、エダン・アレクサンダー氏をドーハへ移送するよう要求したと聞いたとき、私は吐きそうになりました。アメリカ大統領とカタール首長は、ガザで、ハマスの怪物たちと屈辱的な儀式を行う代わりに、ドーハで、ハマスの資金提供者であり後援者と共に、屈辱的な儀式を行うのです。考えてみてください。地下牢に 584 日間監禁されていた人質の両親に、こんなことを求めるなんて、これほど愚かで悪魔的な決断は、見たことがありません。「私たちは、あなたのご子息を取り戻すのを手伝います。しかし、あなた方は、来てトランプ大統領とカタール首長に感謝を述べてください。」

カタールはハマスに資金を提供し、ハマスを応援した国です。そしてカタールは、10 月 7 日の朝、すでにハマスを支持する、10 月 7 日の虐殺はイスラエルの責任である、と声明を発表したのです。イスラエルが、まだ 1 発も発砲していない時に。エダン・アレクサンダー氏が拉致され、女性たちが強姦され、子供たちが焼かれ、家族たちが虐殺され、人々の手足が切り落とされていたその時に、カタールは、すでにハマスを支持する声明を発表していたのです。なのに、要請です…584 日間あそこに監禁されていた人質の両親に、彼をドーハに連れてくるよう要請する、それで、誰かさんが、そこで「私の功績を見ろ」と彼を見せびらかす。1、2 週間後に、大統領執務室でそれをやるなら、話は別です。イスラエルに来た時にそれをやるなら、話は別です。彼にドーハに来るようには要請するとは…カタールから賄賂を受け取りたいなら、4 億ドルの飛行機を受け取りたいなら…大国アメリカが、自國の大統領の乗る飛行機を、カタールからギフトとして受け取らなければならないというのは、全く意味が分かりません。あなたは何ですか？パレスチナ自治政府ですか？あなたはシリアのアル・ジュラニですか？飛行機をくれる裕福な国が必要ですか？でも、これについては、話したくもありません。それ自体、愚かなことです。でも、ここでの懸念事項の中で、それは最も小さいことです。しかし、584 日後に解放された人質を、ドーハへ飛ばすというのは、気でも狂ったのか？そんなにバカなのか？ここで誰が誰と対立しているのか、分かりませんか？皆さんに言っておきます。アメリカは大変なことになっています。世界は大変なことになっています。なぜなら、もしこれが、私たちがこれから目にする考え方なら、そして、今後、このような者たちが報われるのなら…彼らが金持ちでお金を持っているがために？それなら…わお。

そして、私たちは国として何をすべきか、私たちは考え始めなければなりません。私たちは、誰かと調整したり、誰かに伝えたり何かをすることなく、我々だけの単独で行動しなければならないことがある、我々は、ガザのハマスを終わらせる必要がある。我々は、イランの核計画を破壊する必要がある。それも、できるだけ早くそれを実行しなければなりません。なぜなら、今や、お金の方が、力があるように見えますから。ええ、分かりますよ。アメリカの国家債務は急速に増加しています。しかし、言っておきます。今、この政権が下している、このような決断を目にして、ワシントン D.C. の多くの人々が、パニックに陥っていることを私が知らなかったら、私はカメラの前でこんなことを言っていません。これは恥すべきこと、愚かなことです。世界の指導者たちがそんなことを求めるとは、彼らの頭の中で何が起こっているのか、私には理解できません。

皆さん、言っておきますが、お金だけではありません。アラブ人はお金を持っているから、ペルシヤ湾をアラビア湾と呼ぶことを提案するとき、あなたは、アメリカを愛し、自国の政権を憎んでいる何百万ものイラン人の感情を傷つけているのです。インドとパキスタンの戦争は我々には関係ない、と言うとき、あなたは、アメリカを同盟国だと信じていた何億人のインド人を傷つけたのです。一方で、ロシア、中国、イランは直ちにパキスタン側についたのに。そして、イスラエルの背後でそのようなことをする時、あなたはハマスと取引をし、その代償を我々が払うことを期待している、そして、イスラエル国防軍の兵士を、584日の監禁の後ドーハまで飛行機で連れて行き、戦利品として披露する…わお…わお。言葉がありません。言葉がない。

明日、他のいくつかのことについて、さらにお話しするつもりです。今、このアップデートをせずに済めばよかったのにと思います。ここで不快にさせた人がいれば謝ります。ここまで来てしまったことを、本当に残念に思います。自分がこんなことを言っているなんて、信じられません。

2017年にカタールがテロに資金を提供していると、大胆に発言した、同じ大統領です。どうしたのですか？何があったのか？お金が全てですか？カタールは依然として同じカタールです。彼らはあなたの政治家やメディア、大学を買収し、それを毒したのです。それがカタールです。なのに今、あなたは何をしているのですか？彼らとビジネスをして、ゴルフ場やホテルなどを建設したいのであれば、すればいい。しかし、584日間監禁された人質を、個人的に感謝を述べさせるために、ドーハへ飛行機

で行かせる？資金提供者、ハマスに資金を提供した者たち、ハマスを応援し、ハマスを支持する者たちの所へ？どうしたんですか？

皆さんに言っておきます。私は、神以外、誰にも仕えません。そして私は、イスラエルでもアメリカでも、世界中の他の場所でも、いかなる政治家に対しても忠誠心を持っていません。私にはどうでも良いことです。政治家なんて、吐き気がします。しかし、皆さんに言います。私はイスラエルの神を信じています。そして、私はこの場所の未来を知っています。私たちはどこにも行きません。私たち聖書に記されているのです。私たちに何が起こるか、知っています。

とても残念です。正直に言うと、私は今日とてもとても悲しいです。ここ数日、悲しい気持ちでいましたが、もう黙っていられませんでした。以上です。皆さん、このビデオをシェアしようがしかろうが、構いません。正直に言うと、私はこれらすべてを伝える必要がありました。シェアしたいならシェアすればいいし、同意できないならシェアしなければ良い。しかし、ここは大変なことになっています。ええ、私は話の結末を知っています。私は、この書を読みました。ほら、私は話の結末を知っています。しかし、今私たちが見ているのは、世界で最も邪悪な人間を満足させる、恥ずべき、不名誉で悪魔的な決定です。何のために？お金のため？ビジネス取引のため？私たちは、一体どうしたのか？恥ずべきです。

明日は「中東とその先」で、バリー牧師と一緒に色々なことを解説します。ガザでの選択肢、シリアで起こっていること、レバノンについて、トランプ大統領のこの地域訪問について、いろいろお話しします。しかし、私はエダン・アレクサンダー氏をドーハに行かせるという、この決定については、待てませんでした。今すぐカメラをオフにして吐きに行こうと思います。それほど、私は悲しみと怒りでいっぱいです。神の祝福がありますように。



アミール・ツアルファティ テレグラムチャンネル



ビホールド・イスラエル 日本語チャンネル

<https://www.youtube.com/@BeholdIsraelJapanese>

---